



PAN y PRI acusan “día negro” por los cambios y adelantan impugnación

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

AL PERFILAR acusaciones centradas en el procedimiento, la oposición calificó como “tóxica y dañina” la reforma al sistema judicial aprobada por la mayoría de Morena, PT y PVEM en la Cámara de Diputados, que ahora pasó a su discusión al Senado, y catalogó este miércoles como un “día negro para la democracia”.

Noemí Luna, coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, afirmó que la votación estuvo “plagada de irregularidades” y que “nunca hubo certeza de que hubiera *quorum* legal”, por lo que calificó este miércoles como un “día negro para la democracia” de México.

En entrevista, la panista señaló que su partido impugnará cualquier momento procesal que sea violentado en el ámbito legislativo.

Y es que circularon algunas versiones, en la sede alterna donde se discutió y aprobó la reforma judicial —la sala de Armas de la Magdalena Mixiuhca—, en el sentido de que incluso choferes de algunos diputados federales estaban votando.

Guadalupe Acosta, integrante del Fren-

EL
TIP

LA OPOSICIÓN ha advertido de que en caso de que la reforma constitucional avance por el Senado y los Congresos locales, presentará diferentes impugnaciones.

te Cívico Nacional, resaltó la importancia de que el PRI y PAN se mantengan unidos y voten en contra de la reforma en la Cámara de Senadores.

Luego de la aprobación de la enmienda en la Cámara baja, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno anticipó que los senadores de su partido votarán en contra de la “tóxica y dañina reforma judicial”, así como lo hicieron los diputados del tricolor.

“¡No a la reforma judicial!”, escribió en sus redes sociales, tras subrayar que sus diputados “votaron en contra de la reforma al Poder Judicial, ya que no es más que una venganza política contra un poder que ha cumplido con su deber de velar por el respeto a la Constitución”.

Al respecto, la excandidata presidencial Xóchitl Gálvez denunció que los diputados de Morena y sus aliados respondieron al “poder autoritario” del Presidente Andrés Manuel López Obrador y atentaron

contra la división de poderes, al aprobar la reforma judicial.

“Diputados de Morena y sus aliados respondieron al poder autoritario de

@lopezobrador_. Atentaron contra la división de poderes y el Estado de derecho. Nuestros ojos están puestos en el @senadomexicano. La patria nos necesita unidos para frenar este atropello”, posteo en su cuenta de X.

Por su parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, festejó la aprobación de la reforma al Poder Judicial Federal y aseguró que con esto se dará “un gran paso para hacer realidad los anhelos de justicia al pueblo de México”.

Cinthya López Castro, senadora del PRI, lamentó, por su parte, la aprobación de la reforma al sistema judicial, porque representa un retroceso democrático en los términos en que fue avalada por la mayoría oficialista en la Cámara baja.

“Hace falta una reforma, por supuesto, pero como lo está planteando Morena es prácticamente un retroceso democrático (...) Reitero mi posición, vamos en contra porque, si uno se equivoca al elegir pareja, cómo quieren dejar en manos de la gente elegir a los jueces”, finalizó.